

# Alarma de coche Sheriff ZX-940

No recomendado. No confiable. 20 días después de la instalación de la alarma, el control remoto de retroalimentación dejó de funcionar.

Todavía no hay falsos positivos.

No está a unos 900 metros, pero si el automóvil está parado en un lado de la casa y las ventanas en el otro lado (edificio de nueve pisos) NO, NO hay conexión. hasta ahora satisfecho)

Hace una semana compré Sheriff ZX-940, no estuve feliz por mucho tiempo, porque el llavero con la línea de retorno comenzó a fallar, resultó que la batería normal se filtró, el maestro diagnóstico: el llavero con la línea de retorno no se puede reparar

El problema de los falsos positivos del interruptor de límite de punto en las alarmas Sheriff se discute aquí: formas de resolverlo /